SOUVENIR



Lucien-Charles HOCHSTAETTLER

1997 - 20 décembre - 2012

Papa

Ouinze ans déià

Il paraît qu'avec le temps le chagrin s'atténue, mais le souvenir demeure.

Tous les jours nous pensons à toi et t'aimons très fort Depuis six mois maman t'a rejoint et à pré-

sent nous avons deux étoiles qui brillent dans le ciel et nous donnent la force d'avancer sur le chemin de la vie.

Vous nous manauez tellement. Florianne, Murielle, Isabelle,

Lucio, Bruno, tes petits-enfants, arrière-petits-enfants et familles

Une pensée pour Lucienne et tous nos disparus.